

Tingkatkan Kemampuan Pembuatan Konten Kreatif yang Berkualitas Tim Humas LPN Purwokerto Ikuti Webinar

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.INDONESIASATU.ID

Oct 3, 2023 - 13:36



Purwokerto - Tim Humas Lembaga Pemasayarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah ikuti Zoom Webinar Konten Kreatif Berkualitas Dari Pemerintah Untuk Masyarakat yang diadakan oleh Balai Pendidikan dan Pelatihan (Badiklat) Kemenkumham Jawa Tengah.

Kegiatan Webinar ini di ikuti oleh Tim Humas Lapas Narkotika Purwokerto. Dalam Webinarnya, para narasumber membahas tentang pentingnya menghasilkan konten - konten informatif yang kreatif dan berkualitas, khususnya dari pemerintah untuk masyarakat. Dalam era digital yang berkembang pesat, penyampaian informasi yang efektif dan menarik menjadi kunci utama untuk mendapatkan partisipasi dan pengertian masyarakat terhadap kebijakan publik.

"Partisipasi kami dalam webinar ini merupakan wujud komitmen kami untuk terus memperbarui pengetahuan dan keterampilan kami dalam menyampaikan informasi yang bermutu dan sesuai dengan tuntutan zaman," ujar Riko

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko juga menambahkan, "Webinar ini memberikan pencerahan dan inspirasi baru bagi tim Humas kami untuk menghasilkan konten-konten yang lebih kreatif, informatif, dan bermanfaat bagi masyarakat"

Semangat untuk meningkatkan kualitas konten-konten publik terus menggelora di Tim Humas Lapas Narkotika Purwokerto. Dengan bimbingan dari narasumber berpengalaman, mereka berkomitmen untuk mengaplikasikan pengetahuan yang didapatkan untuk memberikan informasi yang lebih baik, memberdayakan masyarakat, dan memberikan kontribusi positif dalam masyarakat.

Webinar ini telah menggali pentingnya konten kreatif berkualitas dan memberikan wawasan tentang bagaimana membangunnya. Dengan pengetahuan dan keterampilan yang tepat, kita dapat menciptakan konten yang menginspirasi, menghibur, dan menghubungkan masyarakat secara lebih luas.

Mari kita bersama-sama merangkul kekuatan konten kreatif dan memanfaatkannya dengan baik. Dengan memberikan perhatian pada kualitas konten yang kita hasilkan, kita dapat menciptakan pengalaman yang bermakna bagi masyarakat. (MAA)